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Jesus transformação e vida. 

“Porquanto a graça de Deus se manifestou salvadora a todos os homens” (Tito 2.11). 

Graça – maravilhosa graça de Jesus! Se não fosse esta graça não estaríamos salvos. Só 

podemos ter uma vida santa por causa da epifania, manifestação da graça de Deus. A graça se 

revelou na pessoa de Jesus. Jesus Cristo é a revelação máxima do amor de Deus. O tema da 

nossa campanha de missões ressalta duas realidades: a primeira é que Ele transforma. Segundo, 

ele é vida. É justamente isso que o apóstolo Paulo ressalta no texto em Tito. Quero elencar 

alguns pontos para a nossa reflexão. 

Em primeiro lugar, a graça tem origem em Deus. “Porquanto a graça de Deus”. Algo 

tão extraordinário não poderia ter origem no homem, somente em Deus. O apóstolo João nos 

informa que nós o amamos porque Ele nos amou primeiro. Deus em sua infinita graça e 

misericórdia deu seu Filho unigênito para morrer em nosso lugar. Hernandes Dias Lopes diz: 

“A graça de Deus se tornou visível em Jesus Cristo. A graça de Deus foi esplendorosamente 

mostrada em seu humilde nascimento, em suas graciosas palavras e em seus atos movidos de 

compaixão; mas, sobretudo, em sua morte expiatória”.  

Em segundo lugar, a graça de Deus é visível. “Porquanto a graça de Deus se 

manifestou”. Esta graça está disponível a todos nós. Não existe ninguém fora do alcance desta 

graça maravilhosa. A graça não foi direcionada a um grupo específico de pessoas, ou a uma 

classe distinta. A graça que se manifestou e que alcançou homens que reputávamos como caso 

perdido, quer alcançar você. É como diz o autor da epístola de Hebreus: “Se ouvirdes a sua 

voz, não endureçais o vosso coração”.  

Em terceiro lugar, a graça de Deus gera mudança. “Porquanto a graça de Deus se 

manifestou salvadora”. O teólogo William Hendriksen traz uma definição de graça 

extraordinária: “A graça de Deus é seu favor ativo que outorga o maior de todos os dons a 

quem merece o maior de todos os castigos”. A graça é o favor superabundante de Deus pelos 

pecadores indignos. Somos pessoas diferentes porque a graça de Deus se manifestou salvadora 

a nós. É por isso que o tem da campanha é tão sugestivo. Jesus transformação e vida.  

Fraternalmente em Cristo 

Pr. José Manuel Monteiro Jr. 
  


